

Hostage

Bei HOSTAGE handelt es sich um eine Trance-Groovecore Band aus Düren/Aachen. Die Zusammensetzung aus Noah Müller(Vocals), Nico Ruddies(Lead Gitarre), Marvin Ruddies(Drums), David Fuß(Rythmus Gitarre, Timo Bartsch(Bass) und Kai Mengler(Keys) bringt eine Mischung aus mindestens drei Metal-Subgenres. Diese lauten Trancecore, welcher sich durch Einsatz von vielen Synthesizern trotz harten Gitarrenriffs auszeichnet, Groovemetal, welcher den Gitarrenriffs einen schwungvoll-melodischen aber gleichzeitig harten Schliff gibt, und natürlich Metalcore, welcher diese beiden Konzepte in der neuen Art Metal zu präsentieren zusammenfasst. Zu erwarten ist eine Show mit unterschiedlichen Songs, welche sich nur grob vergleichen lassen. Jeder Song trägt seine eigene Geschichte und damit auch annähernd seine eigene Musikrichtung. Vergleichbar ist diese Band mit keiner bisher wohl bekannten und durch eine neue Bühnenshow wird diese dem Name HOSTAGE auch endlich gerecht.

Synkope

Die Band Synkope ist eine Punkrock Band aus Gießen. Die Band besteht aus vier Musikern, Hauptakteure der Punkrockcombo sind Robin Simon (Gitarre/Gesang), Björn Diebel (Bass), Chris John (Gitarre) und Julian Hampel (Schlagzeug). Der Name Synkope ist lateinisch und kann mit den Begriffen „Ohnmacht“ und „Kreislaufkollaps“ übersetzt werden. Das Motto der Band ist die Gleichheit aller Menschen, egal wo sie herkommen. Die Band Synkope zeichnet sich durch ihr einheitliches Bühnenbild und ihrer Aussagekräftigen Textinhalte aus, sowie die gute Stimmung, welche die Band verbreitet sobald sie auf der Bühne steht.

Solarbear

Zwischen Metal und Alternative ist für Solarbear keine vage Beschreibung ihrer Musik sondern genau das, was sie machen. Die perfekte Mischung von "auf die Fresse" und schicker Indie Alternative Musik ist für die Kölner Band oberstes Ziel. In fünfköpfiger Besetzung zaubern sie rohe Songs aufs Parkett und verlieren dabei nie ihr Taktgefühl.

Die 2018 gegründete Gruppe bestehend aus Gesang (Chris), Lead-Gitarre (Marcel), Gitarre (Julius), Bass(Tim), Schlagzeug (Kilian) bringt dabei mit jedem neuen Song melodische Bassparts mit harter Gitarrenmusik zusammen. Gemeinsam mit Reinhau-Rhythmen von Schlagzeuger Kilian bildet das alles die perfekte Grundlage für den rohen aber melodischen Leadgesang von Sänger Chris. Frei nach "die Mischung macht's" ergibt sich so ein stimmiges Gesamtbild, das die Fünf jetzt auch auf die Bühne bringen wollen.